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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定に

より報告いたします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 
（1）工場立地に関する届出について 
（2）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   １０月３１日（水） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）工場立地に関する届出について 

○ アイピーアイ㈱の平成 19 年 9 月 27 日付の工場立地変更届に基づく協議について、別

紙により説明を受けた。グラビア乾燥循環ファン、トリム空気輸送ファン設置工事及び

危険物屋内貯蔵所新設工事とのことであり、委員会としては了承することとした。 
○ 大伸化学㈱兵庫工場の平成 19 年 10 月 2 日付の工場立地変更届出書に基づく協議につ

いて、別紙により説明を受けた。第二キュービクル及び分電盤増設工事とのことであり、

委員会としては了承することとした。 
○ 関西大王製紙パッケージ㈱の平成 19 年 10 月 17 日付の工場立地変更届に基づく協議

について、印刷機・送風機更新工事とのことであり、事前着工ではあったが委員会とし

ては厳重注意の上、了承することとした。 
 

（2）各課の報告事項について 
〈産 業 課〉 

○ 福伸電機㈱福崎工場の平成 19 年 10 月 5 日付の工場立地変更届に基づく届出につい

て、屋外簡易便所設置工事とのことで、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 19 年度業務委託契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 19 年度入札結果について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 
・銀の馬車道ウォーク・もちむぎまつりについて、別紙により 10 月 27 日に実施した

との報告を受けた。 
・人情喜劇「銀の馬車道」について、別紙により報告を受けた。 
・銀の馬車道ため池ウォーキングについて、別紙により報告を受けた。 
・農地・農業用施設災害復旧事業の査定結果について、別紙により報告を受けた。 
・ロイヤルカンナンジャポン㈱企業進出計画の中止について、別紙により報告を受けた。 
・福崎町「道の駅」検討委員会の審議状況及び委員の交代について、別紙により報告を

受けた。 
 

〈まちづくり課〉 
 ○ 平成 19 年度工事・業務委託執行状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 19 年度用地・補償契約進捗状況について、別紙により報告を受けた。 
 ○ 平成 19 年度入札結果について、別紙により報告を受けた。 

○ その他 

・福崎町洪水ハザードマップ作成について、別紙により報告を受けた。 

・(有)たけむら不動産の開発工事が完了したとの報告を受けた。9月28日付の県公報に工

事完了公告が登載されたとのこと。 

・八千種小学校体育館の建物調査について、別紙により報告を受けた。 

・(仮称)福崎統合保育所建設事業の配置計画図について、別紙により報告を受けた。 

・県事業（道路・河川等）の取り組み状況について、別紙により報告を受けた。 

・香福橋河川花壇管理ひょうごアドプトについて、別紙のとおり合意したとの報告を受

けた。 

・ 信号機の設置等について、報告を受けた。 
町道西谷高橋線歩行者用（押しボタン式）信号機設置（播但線鉄橋西横断歩道箇所） 

   9 月 28 日（金）午前 9 時から点灯 
町道大門山田線と町道八反田八千種線との交差点信号機設置（元ﾗｲﾌﾍﾟｰｼﾞ前交差点）

10 月 23 日（火）午前 10 時から点灯 
・総合評価落札方式の導入の概要について、別紙により報告を受けた。 

・平成19年度福崎町区長会要望に対する回答について報告を受けた。 

・町道大門余田線鋼製溝蓋盗難被害について報告を受けた。 

 
〈下 水 道 課〉 

○ 浄化センター下水汚泥処分工場（大阪住友セメント赤穂工場）について現地調査を併

せて行なった。 
○ 工事執行状況並びに委託業務執行状況について、別紙により報告を受けた。 
○ 下水道接続状況について、別紙により報告を受けた。 
○ その他 

・工事等入札結果について、別紙により報告を受けた。 
・第２回下水道事業審議会について報告を受けた。 
・下水道への接続推進と公共桝点検について報告を受けた。 
・福崎町下水道条例、規則の改正予定(案)について報告を受けた。 
・大門地区下水道面整備工事(第２工区)の設計変更について報告を受けた。 

・やご川上流部の事業計画について報告を受けた。 


